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3 月 13、14 日と 2 日間に渡り、鳥取いなばラ

イオンズミニバスケットボール大会が開催されま

した。

今大会は、鳥取県、岡山県、兵庫県、大阪府か

ら男子 18 チーム、女子 23 チーム、1日目 4会場、

2日目 3会場で熱戦が繰り広げられました。

今月 19 日に卒業式があり全国大会に出場する

チーム以外、6年生にとっては今大会が小学校生

活最後の大会でもある、思い出に残る大会になっ

た事と思います。子供ながら「負けたくない！」

という気持ちを全面に出し、点差が付いても最後

まで一所懸命頑張り、1つのボールを追い駆けて

いる選手の姿を見ていると、見ている自分もつい

力が入りました。

会員の方々の中でも「バスケットボールって面

白いね」と言われた方もおり、とても良かったと

思いました。

選手の中には、6 年生で身長 182cm の男子が

おり、40 歳目前になる私が見下ろされ自分は見

上げて話をしたのも良い思い出となりました。

夜の懇親会では、多くの会員の方々、沢山のチー

ム関係者の方々に出席して頂き大変ありがとうご

ざいました。

チーム紹介の中で、岡山県のチームの方が「子

供達はどの大会よりもこの大会を一番楽しみにし

ている。」とのお言葉を頂いた時にはとても嬉し

く思ったのを覚えています。

私は去年までこの大会には子供の父兄として参

加していましたが、今年は父兄、主催者側として

参加させて頂き感じる事もまた、去年とは違いと

ても充実した時間を過ごせた事にたいへん感謝し

ております。

結果は、男子が大阪の高倉ミニバスケットボー

ルクラブ、女子では鳥取の美保ミニバスケット

ボールクラブの優勝で幕を閉じました。

お忙しい中会場に足を運んで下さった多くの会

員の皆様に心から感謝致します。

ありがとうございました。

鳥取いなばライオンズカップ
ミニバスケット大会

青少年指導委員会 池 田 康 利
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指導力育成研修会開催

指導力育成副委員長 藤 森 寛 義

2 月 26 日、ワシントンホテルで指導力育成研

修会を開催しました。当日は生憎の雨足下の悪い

内、日頃多忙な仕事でお疲れの折、夜分多数の会

員の参加頂き研修会開催意図、目的に遵守し乍

ら、普段は得難い意見提言を沢山戴きました。森

田RCP、今川 ZCP、矢野 ZCPの役員経験者の方

には、随所に豊富な経験でコーディネートを務め

て戴きました。指導力育成研修会が盛会裏に終え

ました事、参加者皆様に当委員会一同感謝します。

研修会テーマ『会員の定着とアクティビティ。』

山本委員長、開会挨拶で開催目的意図を話す、ラ

イオンズの目的は、友情、親善、相互理解の絆を

強めて、会員の融和を図り良い施政と良い公民の

原則を高く掲げる。会員数減の現実との諸々の

問題点は会員個人で対処すべき点、組織、全同志

で共有し対応する点もある。今回の研修会で、内

に秘めた物事を、忌憚なく吐露して欲しい、いな

ばライオンズの将来に向け健全な発展に摯には必

要なものです。各テーブル毎の分科会研修討議に

入る前に、出席要請に応え万障繰合や参加のコー

ディネーター 3方に。組織全員が、統一目標に向

け統一見解、統一行動を旨とすが組織の務、ライ

オンズ歴の長い人も短い人も、研修に五年未満の

会員も同席参加者 9名います。研修は若い伸る力

を引き出す事も大事です。解り易いように、会員

の目線で、会員と対等の高さで、建前論でなく本

音の話しが出来るように気配を頂いた基調講演、

会場の雰囲気も和み胸襟を開いた研修会になりま

した。

会員定着は第一項目、アクティビティは時代の

変化を読み時節を観るを養う事、持続するには

C/Bも考慮し乍ら検討し実施するが賢明だ。

鳥取県東部のライオンズクラブ組織で、雄を自

他共に認める。いなばライオンズが、RCP、ZCP

の在任中に域内クラブからガバナー推挙要請に

人材はあったが応えられず、悲涙を飲んだ経過が

あった、ガバナーは至難の役、受諾は常人の沙汰

では勤まらないも、地域ライオンズの一組織とし

て、何時迄も、固辞するは許されない事だ。今回

の研修会を期として、組織でガバナーを目指す環

境作りが必要だ。後方支援の弱小なクラブから出

た RCP、ZCP、は悲哀感を持つ後顧の憂い無き

ように、内輪の結束、打って一丸となり。出る人

も後方支援も心一つにする事だ。『人は環境を作

り環境は人を作る』

ガバナー育成を目標にして、出やすいように、

出しやすいように。全員智恵を出そう。会員定着

も、増強も追いて来る。遠大にして、思慮深く経

験者だけが分る切実な話題、示唆を賜りました。

分科会に入る前に。各位腹蔵なき発言、提言を

しやすくする為に。ステータスをお持の会員お前

に自由討議とは言え遠慮がある。全員上衣を脱で

分科会進る事お願した。分科会司会慣上手、言論

白昼締切る時を告げるは酷だった、余韻を残して

閉会しました。今回の研修会で提起された意見、

提言諸案は、内部検討されまして、いなばライオ

ンズ進展に少しでも役立つ糧になればと思ってい

ます。
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先月26日、入会5年未満の会員を対象として「会

員の定着、ライオンズアクティビティ」をテーマ

に意見交換をしました。

先般のライオン誌に 5 年未満での退会会員の

統計が載っていましたが、全国平均の 38.5％に対

し、我がクラブは 50％だそうです。この退会者

の多い問題点とライオンズ活動について、どのよ

うな思いをそれぞれがもっているのか、匿名のア

ンケートにより回答を求めました。

その中で、「入会時に活動内容の説明を充実し

てほしい」、「わからないことばかり・・・」、「ア

クティビティへの参加者が偏っている」、「クラブ

にとけ込む雰囲気作りが必要では」といった意見

があり、入会してから戸惑いがあったのでは、と

思われるような意見がありました。また一方、「例

会・委員会への参加で人脈ができた」、「役割をも

らって、ライオンズ活動が良くわかった」など、

例会をはじめとして、各アクティビティへの参加

を通じて得た経験が自分にプラスになっていると

いった効果も聞かれました。

いろいろな意見がありましたが、クラブ活動を

進めるにあたって限られた人が動くのではなく、

みんなで支えみんなで活動を共にするといった活

動であり続けたいと思います。まだまだ不慣れな

点も多くありますが、各アクティビティを楽しく

取り組んでいきたいと思っています。

指導力育成研修会に参加して

影 山 嗣 泰
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私には、元来健康法という言葉は必要のないと

思っていました。若いときには良く動いて、良く

食べて、よく眠るが私の心情でしたが、50 才を

過ぎたころ四国の金比羅山にお参りし、あの長い

石段を本殿に向かう途中に家内に遅れだし自分の

体力の無さに痛感しました。鳥取に帰りそれまで

1日 40 本吸っていたロングピースの封を開けた

ままテレビの前に置き 3日が過ぎ 1週間～ 1ヶ月

と手を出すこと無く自然とタバコは吸わなくなり

ました。

現在 61 歳すぎましたがスポーツ大好きで 4月

から 11 月までは、月に 2～ 3 回ソフトボールの

試合に現役選手として参加しています。毎日決め

られたメニュー特にジョギングなどは、俗に言う

3日坊主になっています。少し血圧も高めですの

で、塩分は控えめに気をつけるようになりました。

皆さんも 1年に何回かは定期健診は受診しましょ

う。又大事な愛車も点検をして悪いところを早め

に見つけられるように、身体も早めに点検を心が

けましょう。メンバーの皆さんといつまでも元気

な体でライオンズ活動が続けられますように頑張

りましょう。　　　　　　　　　　　22 年 3 月吉日

私の健康法
安 田 　 勤

シリーズ　私の健康法 10

忘れられた年中行事の三月、コトの箸つるして

家の福祈る。三月六日は農事の事始め。この日農

家では春田のすき初め、苗代うち、田の道や井手

の修理などし、蔵の神さんをまつる。家々では鰈

の料理をして、栗の木か猫柳の枝でつくった箸を

そえて神さまに供え、家族もいただく。鰈は、“嘉

例”に通じる意であろうか。残った骨などをわら

苞にして縄でくくり、その縄に、神さまにあげた

箸を×字形にしていちばん上にし、その下に家族

の者の箸を年長順にして、庭の柿の木の枝にかけ

ておく、これを、“ことの箸”といった。

三月六日　コトの箸　つるして　家の福祈る

因幡民俗行事集より

著者は岸良逸（岸ライオンのお父さまです。）

因幡民俗行事集

会計 松 本 繁 蔵
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中国語文化研究会、復活後、第 2回大会を 3月

7 日（日）午後 1時より雀荘“式部”にて開催し

ました。

錚々たる雀士 12 名が 3卓に分かれて対戦、そ

の時の“ツキ”と“感”で決まる勝敗。“リーチ”

や“ロン”の声に、赤くなったり青くなったりの

4時間半の熾烈な闘いの結果は下記の通りでした。

中国語文化研究会報告

松 谷 和 雄

順位 氏名 1回 2回 3回 4回 合計点

1 石賀 ＋41300 ＋20100 －11000 ＋2300 ＋52700

2 山根健 ＋5500 －100 ＋13400 ＋24500 ＋43300

3 野口 ＋39200 －1500 ＋9900 －22500 ＋25100

4 山本隆 －11700 ＋30500 －8400 ＋11500 ＋21900

5 壱岐 －40600 ＋14100 ＋19200 ＋26100 ＋18800

6 森田勝 ＋500 ＋5600 ＋9500 －4300 ＋11300

7 安田 －8500 ＋2700 ＋4500 ＋2100 ＋800

8 大月 ＋5700 －3800 －12800 ＋5600 －5300

9 西尾政 －11400 －31000 －12400 ＋30400 －24400

10 松村 －10800 －8200 ＋400 －26700 －45300

11 木下修 ＋12800 －14800 －5100 －39700 －46800

12 引地OB －22000 －13600 －7200 －9300 －52100

・複数の会員とつながりのある予定者を先攻：

一人から誘われるよりも複数から言われる方

が、「それならば」と決心しやすいため、予

定者と何らかのつながりのある会員がそれぞ

れに入会を勧める。説明や訪問を繰り返し、

不在の場合はクラブ会報や冊子と共に名刺を

置いてくる。

・クラブのPR：市が管理する取手駅ギャラ

リーロードでライオンズクラブの活動展示を

実施。

・子どもたちを通じて：地元小学校で薬物乱用

防止教室を行うことで、親がライオンズの活

動を理解した。PTAの評価も向上。

・会費の実質値下げ：以前は自費で作っていた

クラブのジャケットを、入会金5万円からプ

レゼントしている。

・活発なアクティビティ：30周年記念事業では

「ライオンズの森」構想を提起。10年掛かり

で山に道を開き、階段を設け、市民の憩いの

場を作り上げた。多業種の会員の力を結束さ

せると想像以上に大きなことが出来るという

自信と証明になった。共に汗をかき泥にまみ

れることで結束が強まる。

・クラブの魅力：ライオンズの魅力の最たるも

のは人との出会い、とは多くのライオンが言

うところ。同クラブの若手ライオン岩井治樹

（37歳）も「ライオンズでは社長も市長も関

係なく、対等の立場で話をし、活動すること

が出来ます。こんな機会は他にはない」と言

う。そこから学ぶことはものすごく大きい、

コラム欄　会員増強活動
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若い人こそ入会すべき、とも。

・仕事ではなく遊び仲間でもない人たちと集

まって話をしたり、相談したりし合える場は

貴重だと思う。だから徐々に会員も増えた

し、それは自分たちの自信にもなる。各人

が、やらされるのではなく『自分がやる』と

いう意識が強くなってきていると感じます。

・積極的な呼び掛けと同時に受け入れ態勢も整

える必要がある。新会員が入会出来る、した

いと思うクラブであるか。運営や会費を見直

して成功した例もある。既存会員がちゃんと

ライオンズを理解して心からライオンズ・ラ

イフを楽しんでいてこそ、新しい仲間を歓迎

出来るからだ。

・また、以前に退会した人へのアプローチ。そ

の人はなぜ辞めたのだろう。やむを得ない個

人的な事情があったなら、それは解決しただ

ろうか。クラブに問題があったなら改善出来

ただろうか。もう一度戻って来てもらえるよ

う取り組むのも手だ。

ライオン誌より

3月第1例会（4日）

・林　憲二…弊社が平成20年10月に発売しました

「鳥取産二十世紀梨チューハイ」が平成21年

度、優良ふるさと食品中央コンクールにおいて

国産農林産品利用部門の農林水産省総合食料局

長賞を受賞することが決定しました。今月の12

日に東京で表彰を受けます。この受賞を契機に

県外へもPRしていきたいと思っております。

どうもありがとうございました。

・山根秋雄…長男、雄紀が平成22年2月22日22時

22分22秒に婚姻届を提出して二人の人生をス

タートしました。この喜びが、重なります様に

とドネーションします。

・山本孝夫…2月のクラブゴルフで、優勝しまし

た。同伴の矢野さん、西山さん、ありがとうご

ざいます。

・塚野真樹…来たる3月14日より、ガイナーレ鳥取

のシーズンが始まります。開幕戦はとりぎんバー

ドスタジアムにて新加入チームの松本ヤマガと

対戦致します。当日はミニバスライオンズカップ

と日程が重なっておりますが、11月末までの長丁

場、今年こその決意でのぞみますので、みなさ

まのご声援よろしくおねがい致します。

・指導力育成委員一同…2月26日、指導力育成委

員会が、指導力育成研修会を開催しました。当

日は足下の悪い中お疲れの処夜分大勢の参加戴

きました。貴重な意見、提言を賜り盛会裏に終

りました。有難度うございました。

・OB会員 砂川啓治…私、砂川啓治の姉の孫、

瀧本美織が10年度後期NHK朝の連続ドラマ

「てっぱん」のヒロインに選ばれました。大阪

と広島が舞台で、お好み焼き店で活躍する物語

です。皆様みてやって下さい。鳥取いなばライ

オンズのご活躍をお祈り致します。

3月第2例会（18日）

・石谷精二…3月1日、4人目の孫が誕生しまし

た。元気で育ってくれればと思っています。又

3月14日母の白寿（99才）の祝をしました。薬

も飲む事も無く、食欲も旺盛で非常に元気で

す。私も見習わなければと思っています。

・森田勝憲…バンクーバーオリンピック、ボブス

レー競技日本代表、小林竜一選手に温かい御支

援を頂きありがとうございました。お礼状に貼

る切手代をドネーションします。四十名の皆様

の応援とご支援に心から感謝申し上げます。

・石賀伸也…中国語文化研究会（麻雀大会）が3

月7日（日）に行なわれ、優勝しましたので、

ドネーションします。

・中国語文化研究会一同…中国語文化研究会が復

活後、1年ぶりに第2回目を開催する事ができま

した。会の余剰金をドネーションします。
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理事会だより－（3月）事務局だより

★3月4日　第1005回例会　12：20～　鳥取ワシン

トンホテルプラザ

（純出席率67.5％　M後率83.1％）

※メルビン・ジョーンズ・フェロー伝達

仁保統博（15回目）　松本繁蔵（2回目）

林　憲二（1回目）

※第56回地区年次大会ゴルフ部会からのお願い

＜幹事報告＞

・地区誌配布について

・全国健康保険協会保険料率改定について

＜委員会報告＞

・指導力育成…指導力育成研修会開催について

日　時　2月26日　於．鳥取ワシントンホテル

プラザ　26名参加

・青少年指導…第三回鳥取いなばライオンズカッ

プミニバスケット大会開催について

・社会福祉…「2010チャリティーグランドゴルフ

大会」開催と協賛広告のお願いについて

日　時　3月30日（火）（小雨決行）予備4/6

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※遊休品と協賛広告、協賛金をお願いします。

※チャリティーグラウンドゴルフ参加依頼

※次期所属委員会発表

・次期第1回準備理事・委員長会議開催依頼

★3月11日　理事会　11：30～　丸茂

理事19名出席

・7R－1Z第三回ガバナー諮問委員会報告　

・2009～2010年度前期ガバナーズアワード受賞

☆優秀賞「環境保全部門」★とっとり出会いの

森に遊歩道設置と植樹

★3月18日　第1006回例会　12：20～　鳥取ワシ

ントンホテルプラザ（純出席率51.8％）

※第56回地区年次大会代議員部会からのお願い

＜幹事報告＞

・地区誌配布について

・「指導力育成研修会」開催について

日　時　4月1日　13：30～16：30

場　所　岡山商工会議所

議　題　問題解決を図る「獅子塾会議」の手法

と獅子塾の意義体得

＜委員会報告＞

・青少年指導…第三回鳥取いなばライオンズカッ

プミニバスケット大会開催報告

日　時　2010年3月13日（土）14日（日）

場　所　鳥取産業体育館等　　参加者　L29名

・環境保全…6LC合同ACT「EM菌培養作業」

日　時　3月24日（水）14：00～15：00

場　所　（有）センタ　　出席者　細田

・鳥取環境大学しだれ桜肥料・作業実施について

日　時　4月9日（金）13：00～

　　　　於．鳥取環境大学

・4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

※環境保全委員会アワー　～EM菌の活用～

※次期正副委員長発表

議題

①第56回地区年次大会代議員部会について　承認

②指導力育成研修会決算報告について　　　承認

③終身会員の会費について

特別委員会の答申案の1つである終身会員の会

費削減についての提案について、討議したが、

早急に決めるべきではないという意見が多く、

継続審議とする。

④環境保全委員会アワー開催について

3月第二例会にて、予定どおり上記委員会ア

ワーを開催する。内容としては、昨年7R－1Z

合同ACTとして実施したEM菌投入についての

講演とする

⑤4月理事会について

4月理事会は、時間を夜に変更して、懇親会を

開催する。

日　時　2010年4月8日（木）18：30～

場　所　丸茂
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◎4月誕生祝…1日藤森、2日松本信、3日田中克、

4日林由、9日木下義、森田紘、14日永美、

18日松本繁、26日林憲、28日田渕、30日山本隆

◎4月結婚記念日ライオン…2日山本孝、

7日安田、10日房安、山本俊彦、渡邉、

13日田渕、20日山口、26日米井、28日住谷

◎同好会だより

・4月のクラブゴルフは、4月25日（日）砂丘　

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（2月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0 30 32 0 0 32 2 1 1 80

鳥 取 中 央 0 0 0 0 38 36 0 0 36 2 0 0 86

鳥取いなば 1 149,400 0 0 85 83 0 0 83 7 0 0 76

鳥 取 久 松 0 0 0 0 40 39 0 0 39 1 0 0 77

鳥 取 千 代 0 0 0 0 27 26 0 1 25 3 0 0 70

鳥 取 砂 丘 1 189,995 1 120 49 46 0 0 46 4 0 0 81

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 1 19 19 0 0 19 19 0 0 80

◎3月12日　第303回3月例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・指名会・選挙会について

・3月誕生祝

・お花見例会について

4月9日（金）　於．鳥取シティホテル

会費四千円

・4月の朝の清掃奉仕について

・4月理事会は、11：30より　鳥取ワシントンホ

テルプラザにて開催。

・砂川春野…親戚の女子大生がNHK放送局制作

2010年度後期の朝の連続テレビ小説『てっぱ

ん』ヒロイン村上あかり役に、1424人の応募者

から選ばれました。テレビの放送は9月27日か

らです。皆さん見て下さいね。少しうれしくて

ドネーションさせていただきます。



○クラブ標識整備月間
○地区大会

１ 木 第 1007 回例会　 17 土 第 56 回地区年次大会記念ゴルフ大会

２ 金 18 日 第 56 回地区年次大会（倉吉市）

３ 土 19 月

４ 日 20 火 （鳥取中央 LC例会）

５ 月 第 1回次期準備理事・委員長会 21 水 （鳥取砂丘 LC例会）

６ 火 （鳥取中央 LC例会） 22 木 （鳥取久松 LC例会）

７ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 23 金 （鳥取千代 LC例会）

８ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 24 土

９ 金 LSC 第 304 回お花見例会（鳥取千代 LC例会） 25 日 朝の清掃奉仕　クラブゴルフ

10 土 26 月

11 日 27 火 （鳥取 LC例会）

12 月 28 水

13 火 （鳥取 LC例会） 29 木 昭和の日

14 水 30 金

15 木 第 1008 回例会　

16 金

表紙写真説明

鳥取いなばライオンズカップミニバスケットボール大会
女子優勝、美保ミニバスケットボールチーム。

4 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

気候の不安定な日が続いている。今日の景気と

政局を象徴しているようにも思われる。年度末も、

以前より閑散としたものを感じる。入試、卒業等

人生を最も運命付ける季節でもある。桜の蕾がよ

うやくピンクに膨らみ、新年度を迎えようとして

いる。今年こそ、今年こそと願いながら好スター

トきろうと力む気持ちは私だけではないと思う。

気力を充実させ、頑張る気持ちを前面に押し出し

ながらも、決して笑顔を忘れず、挑戦していきたい。
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